

お正月も終わり、来春に向け進級や進学、卒業後の進路など、家族みんなで色々と考え迷いながらも新しい道を決める季節です。ココイロでは、職員一同、ご家族の皆さんと一緒に考え、児童やご家族が安心して前に進めるようお手伝いをしていきたいと思ひます。今年度もあと少し、寒暖差もありますが、体調に気を付けながら、子供たちの成長を応援していきます。



地域散策



ヨガ・どんじゃんけん・ゲーム



就労訓練

個別活動

## 2月の活動予定

- クッキング
- 運動・ゲーム
- ソーシャルスキルトレーニング
- 買い物学習（ココイロ商店）

## 3月の活動予定

- 避難訓練
- SNSの危険性について講話

## 地域散策・公共交通機関学習

みんなで、路線バスを利用し糸満市を散策しました。白銀堂では初詣をし、サンティンモーの高台から糸満市地域を一望する等、色々と散策しました。おやつは自分が食べたいお菓子を、もっているお小遣いを計算して不足が出ないように考えて買い物することにも挑戦しています。



学校生活が終わり、社会生活が始まると公共交通機関を利用する機会が出てくると思ひます。自分でバスやモノレール等を利用できると余暇活動や生活の幅が広がり、本人の楽しみも増えてきます。ココイロでは、感染症状況等を確認しながら、実際に乗車する等公共交通機関乗車の学習に取り組んでいきます。